

## Unimal Tetapkan Dua Pasangan Duta Humas 2024



Unimal Tetapkan Dua Pasangan Duta Humas 2024

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Universitas Malikussaleh menetapkan dua pasangan Duta Humas tahun 2024. Penetapan itu setelah melakukan seleksi kepada 18 peserta selama dua hari, Sabtu-Minggu (1-2/6/2024) di Aula Meurah Silu, Kampus Lancang Garam, Lhokseumawe.

Dua pasangan yang terpilih tersebut adalah Ihwal Faiz dengan nilai 835,5 (Agribisnis), Lukman Maulana dengan nilai 804,8 (Ilmu Komunikasi), Salsabila Zainina dengan nilai 859 (Teknik Industri), dan Lidya Gusmita dengan nilai 804,5 (Ilmu Administrasi Publik). Empat dewan juri yang menilai peserta adalah Ayi Jufridar MSM, Teuku Zulkarnaen PhD, Ella Suzanna MHSc, dan Raisa Agustiana SSos.

Kepala UPT BKP, Teuku Kemal Fasya MHum mengatakan, ada 18 mahasiswa yang ikut mendaftarkan diri dalam pemilihan duta humas ini yaitu enam orang laki-laki dan 12 orang perempuan.

“Pemilihan Duta Humas ini merupakan salah satu rangkaian agenda Dies Natalis ke-55 Universitas Malikussaleh dan upaya untuk menjaring talenta-talenta muda yang memiliki minat dalam bidang kehumasan,” katanya.

Rizki Yunanda, selaku panitia pelaksana menyampaikan selamat kepada para peserta yang terpilih sebagai Duta Humas 2024. Sebelum seleksi dimulai, pihaknya sudah memberikan pelatihan terlebih dahulu mengenai bina suasana, kemalikussalehan, Public Speaking, menulis berita dan foto jurnalistik, local wisdom dan adat peumulia jamee.

“Seleksi ini dilakukan beberapa tahap yaitu seleksi tertulis, seleksi minat dan bakat serta seleksi melalui wawancara. Semua peserta mendapatkan sertifikat, bagi yang terpilih diberikan dana pembinaan Rp 1.5 juta per pasangan serta cinderamata,” ungapnya.

Ketua Dewan Juri, Teuku Zulkarnaen menyampaikan, semua peserta memiliki bakat dan kemampuan tentang kehumasan, sehingga juri sulit memberi nilai, setelah rembuk dengan para juri, sehingga pihaknya memilih yang terbaik diantara yang baik.

“Dalam pengambilan keputusan kami sangat sulit, karena semua peserta memiliki kemampuan yang sama, hanya sedikit beda dalam penilaian semua dewan juri,” tuturnya.

Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fitrha Asean Eng menyampaikan, semua peserta yang mengikuti seleksi Duta Humas ini akan mendapat perhatian khusus dari kampus. Nantinya peserta tersebut akan diterbitkan dalam “Unimal Magazine” edisi 14.

“Bagi yang belum terpilih jangan berkecil hati, tetap akan dilibatkan dalam kegiatan lain nanti seperti kegiatan wisuda, dan kegiatan promosi kampus lainnya. Kemudian yang terpilih nantinya akan banyak tugas yang akan dijalankan, khususnya keterlibatannya di humas,” pungkasnya.

Empat peserta yang terpilih dipasangkan selempang “Duta Humas Unimal 2024” oleh Rektor Unimal.[tmi]

**Tanggal:** 03 June 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#),